



6/7 (水) 地域の伝統文化の継承と後継者の育成支援
地域の伝統文化分野助成金贈呈式

公益財団法人明治安田クオリティオブライフ文化財団の「地域の伝統文化保存維持費用助成」制度の対象となった、比立内獅子踊保存会比靖会（松橋恒男会長）に助成金目録の贈呈式が阿仁総合窓口センターで行われました。



「継承活動が高く評価された」（岸本明治安田生命保険相互会社秋田支社長・右）

6/16 (火) 安心安全のために活用を
「こども手帳」の贈呈

公益財団法人日本公衆電話会福島・秋田県支部より、地域の子どもたちの安心安全にと、冊子版「こども手帳」450冊が市内小学校と義務教育学校の5・6年生児童に贈呈され、市役所第二庁舎で佐藤教育長に贈呈されました。



「子どもたちと保護者の方に役立ちたい」（木村同支部事務局長・左）

5/30 (火) 未来を担う人材の確保・定着に向けて
北秋田市商工会へ早期求人提出要請

新規高卒向けの早期求人提出要請が市商工会で行われ、津谷市長、山木将弘北秋田地域振興局長、渡邊政徳県高等学校長協会東北支部長、篠内正人大館公共職業安定所鷹巣出張所長の4人が藤岡茂憲商工会長に要請しました。



津谷市長などが未来の担い手である若者の地元定着を要請

5/17 (水) 40年の節目に清掃と先輩を偲ぶ
合川南小学校児童地震津波殉難の碑清掃

昭和58年の日本海中部地震による津波で、旧合川南小学校児童13人の犠牲者の冥福を祈るため、合川小・中学校児童生徒9人と教職員らが参加し、地震津波殉難の碑の清掃と供花が行われました。



地震津波殉難の碑を丁寧にブラシがける児童生徒たち

6/8 (木) マタギの里に夏の間だけ姿を現す
阿仁の奇祭「かかしコンテスト」実施中

阿仁中村地区では「かかしコンテスト」が行われていて、秋田内陸縦貫鉄道の乗客や沿道を通る人々の目を楽しませてくれています。コンテストは10月まで開催していて、阿仁マタギ駅舎前の観光案内所で投票することができます。



池の鯉を鳥から守るための「かかし」も数がどんどん増えてきて...

6/17 (水) 将来の防災リーダーとして
秋田北鷹高校 高校生消防クラブ結団式

秋田北鷹高校の高校生消防クラブの結団式が同校で行われ、隊員9人（※1人欠席）に任命証が授与されました。年間活動を通して防災意識の高揚と知識・技術を習得し、将来の地域防災を担う人材育成が期待されます。



県内初の高校生だけで組織する消防クラブに9人が志願

6/1 (木) 安全運航で今年最初の遊覧船が出発
太平湖 湖水開き・安全祈願祭

奥森吉にある太平湖の湖水開きが行われ、今シーズン第1便となる遊覧船が小又峡に向かって運航を開始しました。遊覧船「森吉丸」の1日船長にフリーアナウンサーの相場詩織さんが任命され、テープカットを行いました。



遊覧船「森吉丸」出発進行式のテープカット（太平湖）

5/31 (水) 未来の自分づくりの15分!
チャレンジデー 2023 in 北秋田

鹿角市と初の県内自治体対決、そして世界文化遺産対決となった住民参加型スポーツイベント「チャレンジデー」は、51.6%の市民が参加して心地よい汗を流し、今回で最後となるイベントを見事勝利で飾ることができました。



前田小学校児童たちの「お湯ダンス」（クワインズ森吉）

6/12 (月) 命の大切さと相手への思いやり
「人権の花」運動 植栽式（綴子小学校）

「人権の花」運動の植栽が綴子小学校（茂内公貴校長）で行われ、児童たちが花を育てる活動を通して命の大切さや相手への思いやりといった人権尊重の心を育ててほしいとして、プランターにマリーゴールドの花を心を込めて植えました。



「誰か」のことじゃない。～考えよう「みんな」の人権「あなた」の人権～

6/10 (土) 豪快で繊細な芸術作品
第16回 東北チェーンソーアート競技大会 in 北秋田

東北チェーンソーアート競技大会（福森卓会長）が県立北鷹の杜公園で開催され、県内外から13人の競技参加者たちが大小のチェーンソーを使って、2メートルの秋田杉の丸太から豪快で繊細な様々な芸術作品を削り出しました。



カーバーたちが轟音とともに丸太をダイナミックに削り出す

6/4 (日) 4年ぶりの開催に多くの来場者が集う
第39回 ふるさと踊りと餅っこまつり

ふるさと踊りと餅っこまつりが銀座通り商店街などで行われ、4年ぶりの開催となったイベントには、餅の販売やフリーマーケット、秋田県警察音楽隊によるステージショーなど、多彩な催し物に多くの人が訪れて街がにぎわいをみせました。



4年ぶりに大勢の来場者で盛り上がりを見せたパレード

6/2 (金) 成田昭夫氏が感謝状受賞
秋田県スポーツ協会感謝状受賞報告

秋田県スポーツ協会から加盟地域団体の組織強化に顕著な功績のあった個人に贈られる感謝状を受賞した北秋田市体育・スポーツ協会の成田昭夫会長が市役所を訪れ、津谷市長と佐藤教育長に受賞報告しました。



秋田県スポーツ協会創立100周年記念表彰受賞（成田昭夫氏・中央）